



29 de Octubre de 2019 Comunicado de Prensa UC/100/19

LLEVA CEDHNL CULTURA DE DERECHOS HUMANOS A PLANTELES EDUCATIVOS DEL MUNICIPIO DE DR. COSS

La Comisión Estatal de Derechos Humanos de Nuevo León impartió conferencias sobre derechos humanos y prevención del acoso escolar, así como prevención de la violencia en el noviazgo, en diversos planteles de educación básica del municipio de Dr. Coss.

Lo anterior, como parte del programa de Derechos Humanos Móvil, en el que también se brindó capacitación a personas servidoras públicas en materia de derechos humanos.

A la par, la unidad móvil se instaló en la plaza principal de dicho Ayuntamiento, a fin de entregar material informativo sobre derechos humanos y el funcionamiento de la CEDH; además de brindar orientación y asesoría legal a las personas que lo solicitaron.